Nom: Moya

Prénom: Stéphane

Fonction au sein du club: Capitaine équipe coupe de france

À quelle âge as tu commencé à jouer ?

40 ans

À quel poste préfères tu jouer et avec quelles boules ?

Milieu et ATX

La formule de jeu que tu préfère ?

Championnat par équipes

As tu déjà pratiquer le provençal ou la lyonnaise ?

Une fois avec Gege au bar de St Romain 😄

## Ton plus beau souvenir lors d'un concours ?

Ma première années de pétanque avec les copains, on voulais au moins gagner une équipe, ont sort gagnant de la poule de 4 et on perd en1/4 de finale contre le gagnant du Rhône cette années la, cette compétition m'a fait tomber amoureux des boules! Et la demi de Leyment avec mon Sergio plus de 200 doublettes jésus était sur le bras!! Avec mon Sergio on peut retourner des montagnes !!!!!

## Comment voit tu l'avenir du club?

On à créé le club entre copains sans savoir la dimension qu'il prendrais, on est fier aujourd'hui d'avoir la majorité des licenciés tout simplement exceptionnel! On a vécu une première années magnifique avec des gens mortels, maintenant j'espère que ceux qui ont pas compris que nôtre seul motivation sont les bon moments avec de belles personnes au top compte, rejoindront ce mouvements!! On est des potes et les champions du monde on en a pas besoin, mais en majorité c'est que de belles rencontres vraiment.

## **Un dernier mot?**

Merci à toi Allan pour ton investissement, merci à toi tof pour ce palier que tu nous fait franchir en organisation, et merci à mes potes qui m'on fait aimer ces moments!! Je vous adore les gens



